

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dalam penelitian di atas tentang pengaruh analisis fundamental terhadap pengembalian saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI, maka diperoleh beberapa kesimpulan yang akan dijabarkan sebagai berikut:

1. Variabel *Current ratio* tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2019. Hasil ini menunjukkan bahwa dalam membuat keputusan investasi, para pemegang saham tidak memperhatikan nilai CR, karena CR hanya memperhitungkan kemampuan aset lancar terhadap utang lancar yang mengakibatkan tidak adanya pengaruh langsung antara CR dan *return* saham. Sehingga, hipotesis pertama yang diajukan ditolak.
2. Variabel *Return on asset* tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2019. Hasil ini menandakan bahwa investor tidak menggunakan nilai ROA untuk memutuskan perkara investasi. Secara umum, ROA merupakan rasio yang populer digunakan baik itu dalam penelitian maupun dalam menilai perusahaan. Namun, ada beberapa hal yang membuat hasil ini berpengaruh tidak signifikan yaitu periode yang pendek dan perbedaan sektor yang diteliti. Sehingga, hipotesis kedua yang diajukan dalam penelitian ini ditolak.

3. Variabel Debt to Equity Ratio tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2019. Hasil ini dapat diartikan bahwa investor tidak memperhatikan rasio DER dalam menentukan keputusan investasi pada perusahaan non keuangan. Rasio DER umumnya digunakan investor untuk melihat struktur modal perusahaan. tinggi rendahnya DER cenderung membuat investor berpikir kembali untuk berinvestasi. Namun, mungkin ada faktor lain yang membuat DER dalam hasil penelitian ini tidak berpengaruh terhadap *return* saham, salah satunya adalah perbedaan sektor yang diteliti.
4. Variabel Earning Per Share berpengaruh positif dan signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2019. Hal ini ditunjukkan dengan nilai probabilitas yang lebih kecil dari 5%. Dapat diartikan bahwa hasil ini menunjukkan EPS merupakan indikator fundamental yang diperhatikan dalam membuat keputusan investasi.
5. Variabel Price Earning Ratio tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2019. Hal ini menunjukkan bahwa PER tidak diperhitungkan dalam menentukan keputusan investasi pada penelitian ini. Pada umumnya para investor melihat rasio PER untuk menilai saham perusahaan dan menetapkan keputusan investasinya. Namun, kemungkinan yang membuat hasil penelitian ini tidak berpengaruh yaitu perbedaan sektor yang diteliti dan jangka waktu yang digunakan lebih pendek.

6. Variabel CR, ROA, DER, EPS, dan PER secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *return* saham pada perusahaan non-keuangan yang terdaftar di BEI tahun 2017-2019.

